
COMPTE-RENDU du Conseil d’école   jeudi 28 février 2019  

Ecole des Aulnes 

Ecole de Saint Paul du Vernay 

Date : jeudi 28 février 2019  

Horaires :  
De 18 h 00 à 19h30 

Personnes Présent(e)s :  

Mme Tirel : Communauté de communes 

Mme Bellemain : Mairie de Saint Paul du Vernay 

Mme Rozier, M. Lepelletier, M. Guérin : Mairies 

Mme Aimé, Mme Delaunay, Mme Demarez-Bruel, Mme Maupas-Guichard, Mme 

Deslandes, Mme Voisin : Parents d’élèves 

Mme Lechat, Mme Faucher, Mme Saignachith, Mme Khazaz, Mme Boudot, Mme Martin, 

Mme Simon : enseignantes 

M. Jeanne : Directeur 

Personnes excusées : 

Mme Fargeton : Inspectrice de l’éducation nationale, Mme Maupas, Mme Bottiau, Mme 

Sicot, M. Lemonnier : parents d’élèves 

 

 

1 Installation du conseil : 

 

Présentation des membres 

 

Rappel des règles du conseil d’école en cas de vote : Peuvent voter, :  

7 enseignants,  

2 représentants élus (mairie et CdC) 

7 parents élus 

Aucun vote par procuration 

 

Approbation du dernier procès verbal de la dernière séance. 

 

 

2 Point sur les effectifs 

 

Il y a, à la date du 28 février 2019, 161 élèves inscrits à l’école de SPDV. 

Nous étions 166 à la rentrée de septembre 2018. 

 

Depuis le début de l’année, il y a eu 6 radiations (pour des raisons de déménagement 

principalement) et 1 inscription.  

 

20 CM2 quitteront l’école cette année. 

Lors des prévisions d’effectif réalisées en novembre 2018, j’avais envisagé 15 inscriptions en 
PS. 

 

L’effectif prévisionnel est donc de 156 élèves à la rentrée 2019. Soit une baisse de 9 élèves. 

 

 

 

 

 

 



3 Projets pédagogiques : 

 

Activités réalisées depuis le dernier conseil d’école : 

 

 Cérémonie du 11 novembre  

 Semaine de la citoyenneté : Election d’une liste de délégués des élèves. Elles se 
sont réunies plusieurs fois pour mettre en place des projets, actions (courrier à la 

mairie pour traçage de lignes, vente de gâteaux pour achats de jeux de 

récréation…). 

 Poney pour les CM : 6 séances pour les CM1-CM2 lors de la période 2. 

 Cinéma La chasse à l’ours : à Bayeux pour les PS-MS-GS-CP, le 27 novembre 
2018 

 Théâtre : 20 décembre 2018 pour les CE1…CM2 à Aunay sur Odon 

 Spectacle à l’école : 20 décembre 2018 pour les PS-MS-GS-CP 

 Répétition d’un orchestre au conservatoire de Caen pour CE1/CE2 et CE2/CM1 
20 novembre 2018  

 Semaine du goût avec les PS-MS-GS-CP-CE1-CE2 
 

Activités à venir : 

 

 Carnaval de l’école : Journée déguisée pour tous, le mardi 5 mars 2019 

 Spectacle de Danse et Musique + exposition : Toute l’école le 25 mai 2019, jour 

de la kermesse de l’école. Les répétitions ont commencé lundi 25 février 2019. 

Thème : petite musique de nuit. 

 Festival du cirque de Bayeux :  Le 28 mars 2019 à 14h30 pour les CP…CM2 et  
le 29 mars 2019 à 9h30 pour les PS-MS-GS et GS-CE1 

 Classe découverte à Le Mesnils sous Jumièges, du 3 au 5 juin 219 pour les CM1 
et CM2. 

 Planétarium Ludiver GS/CE1 CE1/CE2+CE2 de Mme Khazaz sortie de fin 

d’année 

 Zoo de Jurques PS/MS/GS+CP 6 juin sortie de fin d’année 

 Activités sportives proposées par la communauté de communes : cross, 
athlétisme, bal’ympiades 

 Poney : CP 
 

4 Travaux et équipement. 

 

Il faut noter que deux nouveaux agents de l’intercom interviennent dans les écoles. 

 

Travaux demandés et effectués depuis le dernier conseil d’école. : 

  

Meubles livrés et à monter 

Prise téléphonique dans le bureau direction. 

Tuyau d’arrosage 

Joints des portes extérieures sont à changer. Ce modèle ne se fait plus. 

Chauffage installé dans le bureau de direction 

Eclairage de l’école : Le minuteur a été réglé ; 

Détecteur incendie dans la tisanerie fourni par Mme Maupas-Guichard  

Dévidoir de papier toilette dans les toilettes adultes et dévidoir papier mains dans la classe de 

CE1/CE2. 

 



Travaux demandés et pas encore effectués depuis le dernier conseil d’école. : 

  

Baie vitrée de la classe des CP 

Rideau occultant dans la salle de peinture (ancien bâtiment) 

 

Point sur les travaux devis demandés : 

 Deux placards dans la salle d’arts plastiques. 

 Un grand placard dans la BCD 

 Une douche pour les enfants en maternelle 

 Panneaux brise vue dans les toilettes maternelle 

 Demande d’un sèche-linge. Prévu au budget 2019 

 Etagère entre classe de CP et CE1/CE2 

 Crochets sous les planches dans la salle de motricité 

 Minuterie toilettes adultes : rallonger le temps 

 

Sont-ils à redemander ?  S Tirel précise qu’il faut renvoyer un mail à M Cadic.  

 . 

5 Questions diverses : 

 

Retour sur les questions posées lors du dernier conseil d’école. 

 

 Les serviettes de table pour la maternelle n'ont apparemment pas étées fournies par 
l'intercom. Est-ce normal ? Est-ce toujours envisageable ?  

Réponse : Les enfants ont maintenant des serviettes de tables en papier. 

 Concernant le linge de la sieste. Est-il toujours envisageable que la communauté de 
communes fournisse des draps afin qu'ils soient lavés plus souvent et donc éviter les 

contaminations (ex poux etc...) ? 

Réponse  De nouveaux draps sont arrivés pour la sieste. 

 

Questions des parents : 

1. Point sur les travaux demandés par les enseignants lors du dernier conseil : 

Voir le point 4 : Travaux et équipement 

 

2. Cantine/garderie : est-ce possible d’avoir le détail sur les factures ? car beaucoup 

d’erreurs.  

Les parents sont mécontents. C’est un problème au niveau de la trésorerie. Le détail des 

factures peut être demandé à l’Intercom chaque mois.  

 

3. Garderie : est-ce envisageable d’ouvrir une étude surveillée pendant les heures de 

garderie ?  

Il faudrait du personnel supplémentaire. Mme Rozier rappelle qu’il y a eu un sondage il y 

a 2 ans, les parents n’avaient pas voulu payer un supplément. Il faut 10 enfants minimum. 

Un nouveau sondage peut être réalisé. 

 

4. Les parents voudraient que la shampouineuse soit passée dans les classes élémentaires 

à toutes les vacances à cause des allergies. Lors des dernières vacances, cela a été 

passé dans les classes maternelles et CP et CE1/CE2. Il manque des heures pour faire 

les autres classes. Les enseignantes demandent plus de temps de ménage pour que les 

éviers soient nettoyés. 

 

5. Problème de surveillance dans la cour le midi. Marquage envisagé pour interdire 

certaines zones. (préau accès toilettes) 



 

6 Dates des prochains conseils d’école. 

Jeudi 20 juin 2019 à 18h00 

 

Fin de séance : 19h30. 

 

 

 

 Le président du conseil d’école :   La secrétaire de séance : 

 F Jeanne      S Martin 

 

 


